
Protokolleintrag vom 07.11.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2007/418
von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 11. Juli 2007 betreffend Bahnhofstrasse, Weihnachtsbeleuchtung (StRB 1282 vom
24. Oktober 2007).


